
Protokoll: 

 

1. Jugendtreff plus in Neuendorf: 

Der Stadtrat hat am 03.02.2022 der baulichen Umsetzung des Gebäudes in der großen 

Variante zugestimmt. Jugendamt und ZGM werden nun die weiteren Umsetzungsschritte 

planen. Bzgl. einer Übergangslösung für die Dauer der Bauphase laufen bereits Gespräch mit 

den beteiligten freien Trägern.  

 

2. Zahl der besetzten Stellen in der Kita-Sozialarbeit  

Rückmeldung durch Herrn Mohr zur Anfrage von Frau Wierschem aus der Sitzung der 

Arbeitsgruppe Jugendhilfeplanung vom 13.01.2022. An 12 von 14 Kitas ist die Kita-Sozialarbeit 

personell besetzt, und zwar mit 7 von 9,25 vorgesehenen VZÄ. 

 

3. Cage-Soccer-Anlage in Rübenach 

Die Anlage ist seit dem 21.01.2022 wegen schwerer Abnutzungsschäden außer Betrieb. Die 

beauftragte Fachfirma hat die Reparatur, abhängig von den Witterungsverhältnissen, für 

Anfang März 2022 angekündigt.  

 

4. Sachstand zur Auslagerung der Kindertagesstätte St. Maternus Bubenheim  

 

Die Auslagerung in das Ev. Gemeindezentrum Rübenach soll nach Möglichkeit Ende 

Februar 2022 erfolgen. Derzeit laufen noch bauliche Anpassungsarbeiten. Die 

Errichtung der Container-Kita erweist sich als exorbitant teuer:  rund 1,76 Mio.  Es wird 

daher geprüft, ob das Gemeindezentrum für die komplette Dauer der 

Bau/Sanierungsmaßnahme genutzt werden kann. 

Ob die Kita neugebaut oder saniert wird, wird aktuell verwaltungsintern abgestimmt 

und dann den Gremien zur Entscheidung vorgelegt. 

 

 

 

5. PCR-Lolly-Tests in städtischen Kitas 

 

In den Kitas Eulenhorst, Pusteblume, Rappelkiste und Zauberland werden seit der 

5.KW zweimal wöchentlich PCR-Lolly-Tests durchgeführt. Die Teilnahme ist 

freiwillig und Bedarf der Einwilligung der Eltern.  

 

6. Spielplatz „In der Klause“ Rübenach: 

 

Die Arbeiten am Spielplatz in der Klause gehen gut voran. Im Laufe des Februar 2022 

werden alle Spielgeräte aufgebaut sein. Danach wird dann der Oberboden angedeckt, 

die Pflanzarbeiten durchgeführt und die Deckschicht der wassergebundenen 

Wegedecke aufgetragen. Auch das Geländer der behindertengerechten Rampe muss 

noch erstellt werden. Als letztes wird dann die Einsaat der Rasenflächen erfolgen. 

Dies wird witterungsbedingt erfolgen, da dem Saatgut Frost nichts ausmacht, aber dem 



gekeimten Saatkorn jedoch schon. Mit einer Fertigstellung ist Ende April/ Anfang Mai 

zu rechnen. 

 

7. Schichtbetrieb im ASD 

 

Im Hinblick auf das gestiegene Corona-Infektionsrisiko befindet sich der ASD seit der 

3.KW wieder im Schichtbetrieb. 

 

8. Bolzplatz Pfaffendorf 

 

Auf Grund der Brückenbaumaßnahme ist der Platz für 5-7 Jahre nicht nutzbar. 

Alternativen sind in der Nähe nicht gegeben und auch nicht zu erstellen. Der nächste 

Bolzplatz ist der Bolzplatz Horchheim. Der Jugendrat hat angeregt, einen Bus-Schuttle 

Ehrenbreitstein-Horchheim für interessierte Kinder und Jugendliche einzurichten. Die 

KOVEB wurde diesbezüglich angefragt. Eine Rückmeldung steht noch aus. 

 

9. Corona-Aufholpaket 

 

Die in Rahmen des Corona-Aufholpakets geplanten Stellen sind bei der Kinder- und 

Jugendhilfe Arenberg für die Grundschulen und beim Caritasverband Koblenz e.V. für 

die Gymnasien besetzt. 

Die Stellen in eigener Trägerschaft werden zum 15.2. bzw. 1.3.2022 besetzt. 

 

10. Nachfolge von Thomas Muth 

 

Herr Muth wird zum 30.09.2022 in den wohlverdienten Ruhestand eintreten. 

Nachfolgerin wird Frau Antje Knieper, die derzeit noch Teamleitung im ASD ist und 

ab dem 01.06.2022 in die Einarbeitungsphase eintritt. 

 


